

Después de reparaciones, la CVC entregará nuevo parque de San Antonio este jueves

Se invirtieron cerca de 1.650 millones de pesos que impactaron 9 mil metros cuadrados (m2) en la restauración arquitectónica, paisajística y ambiental



📷 Crédito de foto: Especial para 90 minutos.co

Mañana a las 9 de la mañana la **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC)** hará entrega de la renovación que se le realizó al emblemático parque del acueducto de San Antonio, con esto se logró **la recuperación arquitectónica, paisajística y ambiental de este sitio.**

Este lugar está ubicado en la avenida Circunvalar, y fue construido hace décadas. **Tras años de deterioro, dejó de ser un punto de encuentro para los caleños** hasta que el año pasado, la CVC inició los trabajos para su restauración.

La inversión para este proyecto fue de casi **1.650 millones de pesos** que impactaron **9 mil metros cuadrados (m2)**, pues ahora cuentan con senderos compuestos por plantas ornamentales y máquinas biosaludables para hacer ejercicio, concretamente 11 en este espacio.

Además, se logró el mantenimiento y adecuación de **1.645 m2 de senderos** existentes en piedra caliza, y la construcción de **717 m2 en senderos nuevos**. También se hizo un canal de aguas pluviales para la conducción de aguas causadas por escorrentías naturales, **la restauración y mejoramiento de la fachada principal** y la adecuación del sendero perimetral, en tableta **articulada** tipo Deck.

Le puede interesar:

[Tras firma de pacto, teatros, museos, bibliotecas y producción audiovisual de Cali podrá reactivarse \(https://90minutos.co/pacto-teatros-museos-bibliotecas-audiovisual-cali-15-07-2020-1/\)](https://90minutos.co/pacto-teatros-museos-bibliotecas-audiovisual-cali-15-07-2020-1/)

Marco Antonio Suarez Gutiérrez, director general de la CVC, mencionó que este lugar tan tradicional y emblemático ahora está recuperado y se podrá utilizar en esta época para el esparcimiento de los caleños pero recordando las medidas.

“Queremos dar a conocer a todos los caleños y a la Alcaldía este tradicional sitio que hemos recuperado, para el sano esparcimiento de todos y todas que, incluso, **en estos tiempos de pandemia, cuenta con todo el espacio para que nos reencontremos manteniendo la debida distancia**. Es una muestra más del trabajo articulado entre Municipio y CVC y una clara muestra de la infraestructura verde que tanto necesitan nuestras ciudades”, expresó el director general.

El lugar ha sido señalado para una mejor caracterización de los espacios, se le recuerda a la ciudadanía que en el parque **no se podrá transitar en moto o vehículo, dado que los senderos, andenes y rampas de acceso no tienen la capacidad de soporte adecuado para este tipo de uso**. Aunque el mantenimiento del lugar quedará a cargo de la Alcaldía de Cali, será responsabilidad de cada uno de sus visitantes el cuidado y preservación para evitar, nuevamente, su deterioro.

La reinauguración con la presencia del **Alcalde de Cali y el Director General de la CVC**.

Le puede interesar:

[Este jueves habrá suspensión del servicio de agua potable en barrios de la Comuna 13 de Cali \(https://90minutos.co/emcali-suspender-agua-comuna-13-reparaciones-15-07-2020/\)](https://90minutos.co/emcali-suspender-agua-comuna-13-reparaciones-15-07-2020/)

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logrospublicitarios](http://logrospublicitarios.com)

(<http://logrospublicitarios.com>).